

Botschafter-Kurs für Teilhabe und Mitbestimmung

Seit 2015 gibt es in Südtirol

ein neues Landes-Gesetz für Menschen mit Behinderungen

Es ist das Landes-Gesetz vom 14.Juli 2015/7

„Menschen mit Behinderungen sollen überall dabei sein
und mitmachen“.

Das Ziel von unserem Projekt war es:

Dass möglichst viele Menschen mit Lern-Schwierigkeiten
das neue Landes-Gesetz kennen lernen.

Und auch andere wichtige Themen sollen sie kennen lernen.

Themen die wichtig sind

für die Teilhabe und Mitbestimmung als Bürger.

Wie zum Beispiel:

Die UN-Konvention

Der Südtiroler Monitoring-Ausschuss

Die Sozialdienste und Bezirks-Gemeinschaften

Das Projekt hat 3 Teile:

1. Experten-Lehrgang:
Bei unserem Projekt wurden 10 Menschen mit Lern-Schwierigkeiten als
Experten für diese Themen ausgebildet.
2. Botschafter-Kurse:
Die Experten haben Vorträge zu diesen Themen gemacht.
Bei den Botschafter-Kursen in verschiedenen Werkstätten in ganz Südtirol.
3. Botschafter-Netz-Werk für Teilhabe und Mitbestimmung:
Nun haben wir 35 Botschafter und 9 Experten
für Teilhabe und Mitbestimmung.
Wir machen 2-3 Mal im Jahr ein Botschafter-Netz-Werk
für Teilhabe und Mitbestimmung.

Wir setzen uns für politische Themen ein
die uns betreffen.

Denn wir sind Experten in eigener Sache.